

Pablo García sumó dos medallas en el campeonato provincial Sub14

23/05/2024



Tres atletas de Elda destacaron.

La pista de Atletismo Manolo Jaén en Elche acogió el campeonato provincial Sub14 Infantil, en el que participaron varios atletas de la Escuela del Club Atletismo Elda. Los resultados fueron muy positivos y se nota el trabajo que se está realizando por los entrenadores de la escuela. Pablo García Real fue el gran protagonista de la jornada matinal, pues se colgó dos medallas, en lanzamiento de jabalina y en

lanzamiento de martillo se proclamó subcampeón provincial de aire libre.

En los 80 metros lisos Marcos Ochoa López realizó una excelente carrera y fue 2º en su serie y en salto de longitud ocupó el puesto 11º. En féminas, Paula Tortosa Tortosa en los 80 metros lisos en su serie terminó sexta y en salto de longitud mejoró su marca.